
Offrir à Dieu: oui! Mais quoi? Et comment?

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 21, 1-4)

En ce temps-là,
comme Jésus enseignait dans le Temple,
    levant les yeux, il vit les gens riches
qui mettaient leurs offrandes dans le Trésor.
    Il vit aussi une veuve misérable
y mettre deux petites pièces de monnaie.
    Alors il déclara :
« En vérité, je vous le dis :
cette pauvre veuve a mis plus que tous les autres.
    Car tous ceux-là, pour faire leur offrande,
ont pris sur leur superflu
mais elle, elle a pris sur son indigence :
elle a mis tout ce qu’elle avait pour vivre. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés, exultons de joie et chantons les merveilles du Seigneur, car dans sa grande miséricorde
il a renouvelé en nous le souffle de vie. L’Évangile de ce jour nous donne de méditer sur l’offrande.
L’offrande est un sacrifice c’est vrai mais ce qui importe ce n’est pas ce que nous offrons, ni la
quantité de ce que nous offrons, mais comment est-ce que nous le faisons.

Pour Jésus, nous devons donner ce que nous avons de tout notre cœur, librement et avec joie! C’est
pourquoi Jésus n’a aucune admiration pour les riches qui ont donné beaucoup d’argent, mais plutôt
pour cette veuve qui n’a pourtant donné que deux petites pièces d’argent.

En effets les riches avaient puisé sur leur superflu c’est-à-dire qu’en réalité le fait de donner ne leur
coutait absolument rien. La pauvre veuve par contre à donné tout ce qui lui restait. Comment
comprendre qu’elle puisse donner tout au point de ne plus avoir de quoi manger. Elle avait
totalement confiance en la capacité de Dieu à pourvoir à ses besoins. En réalité nous ne donnons pas
ou donnons très peu parce que nous passons le temps à calculer et à nous inquiéter pour demain. Ce
n’est pas dire que nous ne devons pas être prévoyant, mais simplement que nos prévoyances ne
doivent en  aucun cas éteindre notre charité.

Il ne s’agit pas seulement de ce que nous donnons à l’église, mais aussi et surtout de ce que nous
acceptons de sacrifier pour le bonheur de nos frères. Il ne s’agit non plus d’argent uniquement, mais
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de tout ce que nous avons. Et tous, nous sommes riches, chacun à son niveau. Sainte Thérèse de
l’enfant Jésus ne disait-elle pas que « personne n’est tellement pauvre qu’il ne puisse rien donner » ?
Ce que je retiens en définitive c’est que : donner c’est bien, mais donner de tout son cœur, avec joie
et amour c’est encore mieux.

Prière

Père éternel, nous t’en prions, apprends nous à donner de ce que nous sommes et de ce que nous
avons avec joie pour le bonheur de tous.

Intercession

Seigneur Jésus, accorde à ceux qui donnent par obligation ou par formalité de comprendre le sens
profond de l’offrande.

Maman Marie, Prie pour nous.

Exercice

Faisons l’effort de partager quelque chose avec quelqu’un même si cela nous coute.  


